



→ TOTAL LOKAL

Neue Befunde übers Alter

Von der Studie der Bertelsmann-Stiftung über die Duisburger Altersentwicklung höre ich im Radio. Auf der Homepage von Radio Duisburg lese ich die Nachricht noch einmal nach: „Wir Duisburger werden immer älter.“ Donnerwetter! Erstaunlich auch die Berechnung des Altersdurchschnitts der Duisburger. Er lag im vergangenen Jahr bei 44 Jahren und wird 2030 bei 47 Jahren liegen. (Bei Geburtenentwicklung und Wanderungsbewegung war wohl ein Hellseher behilflich). Bis auf die Schreibweise erfreut mich dieser Nachrichtenteil besonders: „Generell zeigt die Studie, dass vor allem die Einwohner in den Universitätsstätten jünger werden.“ Zufällig schickte uns eine Freundin gestern das Ergebnis einer USA-Umfrage unter 341000 Menschen: Die Menschen werden im Alter immer glücklicher, namentlich in ihren späten 70er und 80er Jahren. Vernachlässigen wir mal den kleinen Unterschied zwischen 79 und 89 Jahren. Doch frage ich mich: Wer von den 341000 Probanden hat schon mindestens 90 Jahre hinter sich, um Auskunft über sein Glück in den 70er und 80er Jahren geben zu können? Und wer von denen hat ehrlich und mit klarem Kopf geantwortet? Aber was soll's! Von mir aus kann das Glück kommen.

HOS